

わんぱくだより

園庭前の森にあらわれた
カモシカです♪

6月は、梅雨の到来でじめじめした毎日でした。テラスには、子どもたちの発想で作ったカラフルなてるてる坊主が、にこにこと揺れています。

暑い夏は、これから！裸足になって砂の感触を味わ

つたり、冷たい水に触れた
り、石鹼遊びやボディペイン
ティングをしたり、夏ならでは
の遊びを楽しむ予定です。



6月の子どもたち



プール開き♪（3歳児）

6月16日は、待ちに待ったプール開きました。お友達と一緒に楽しく遊ぶためのルールについて話を聞き、幼稚園のプールを満喫しました。水の冷たさに触れ、思い切りはしゃぐ姿がありました。



動物ふれあい教室！（4歳児）

なくた動物病院の茂木先生が来園し、飼育小屋で飼っているウサギの世話の仕方を教えてくれました。抱いたり、心音を聴いたりする体験をし、優しく接する方法を学んだようでした。



見て見て！シャボン玉♪（5歳児）

年長組では5月から、石鹼を削ってクリーム作りを楽しんでいます。クリームに手を入れて泡だけ！を楽しんだり、フワー！っと吹いてシャボン玉を飛ばしたり…。石鹼遊びはまだまだ継続しそうです。

お着替えの仕方を伝授！（3・5歳児）

プール開きに伴い、5歳児が3歳児に着替えの仕方を伝授しました。3歳児の脱いだ服を5歳児がたたみバツクに入れたり、水着や帽子をかぶらせてあげたりしました。「パンサーイ！って手をあげて」「帽子はぎゅって、かぶるよ」など、分かりやすい言葉で伝える姿や嬉しそうにやってもらう姿が印象的でした。



保育参観でなりきりごっこ♪（5歳児）

保育参観では、女児の間で流行っている“アナ雪ごっこ”と男児の間で流行っている“V(ボルト)”ごっこを取り入れて、「なりきり♪ファッション・ショー！」を行いました。子どものイメージを実現するために、お家の方が一生懸命手伝ってくれました。参観の最後には、舞台に上がってダンスを踊り、なりきり度を披露し合いました。

